Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 2 Piéces
Superficie 42 m2
Référence MZIPARG141
Prix 980 000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité Michael ZingrafComme une maison, située en plein coeur du quartier
Saint-Thomas d'Aquin, proche du musée Gainsbourg, dans une charmante
copropriété avec gardien.Ce pied-a-terre de 42,46m2, doté d'une trés belle
hauteur sous plafond, a entiecrement été rénové par I'Agence Jaune en 2021.La
cuisine entierement équipée s'ouvre sur l'espace salle a manger et le salon.Une
grande paroi, en bois courbé, dessinée par les architectes sert de rangement pour
la cuisine et au bout de la piece, d'acces a la salle de bains, aux toilettes et au

dressing.Une bibliotheque sépare I'espace salon de la ...

Exclusive to Michael ZingrafLike a house, located in the heart of the Saint-Thomas
d'Aquin district, close to the Gainsbourg museum, in a charming condominium with
caretaker.This 42. 46m2 pied-a-terre, with its high ceilings, was completely
renovated by Agence Jaune in 2021.The fully-equipped kitchen opens onto the
dining area and living room.A large curved wooden wall designed by the architects
serves as storage for the kitchen and, at the end of the room, as access to the
bathroom, toilet and dressing room.A bookcase separates the living area from the

bedroom. The property faces due west and ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE
46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7TEME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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